

Eidgenössisches Justiz- und Polizei-
Departement EJPD
Staatssekretariat für Migration SEM
Frau Staatssekretärin Christine Schraner Burgener
3003 Bern

Per Mail an:
vernehmlassungSBRE@sem.admin.ch

Bern, 9. März 2022

Konsultation zur Änderung Covid-19-Verordnung 3

Sehr geehrte Frau Staatssekretärin

Besten Dank für die Gelegenheit zur Stellungnahme.

Der SGB unterstützt den Vorschlag des BAG für eine Lockerung der Reisebestimmungen für Drittstaatenangehörigen. Neu soll so auch die Einreise aus Risikostaaen für Tourismus- und Besuchsaufenthalte für Genese möglich sein. Dies wird der Schweizer Flug- und Tourismusindustrie zu Gute kommen.

Ob und wie lange eine Risikoland-Liste von Ländern mit spezifisch gefährlichen Varianten geführt werden soll, überlassen wir der epidemiologischen Einschätzung des BAG.

An dieser Stelle möchten wir auf zwei weitere Punkte aus der Covid-19-Verordnung 3 sowie allgemein zur Weiterführung der Massnahmen zur Pandemie hinweisen:

1. Der SGB fordert, dass für vulnerable Arbeitnehmende die Massnahmen zu verlängern sind - dies sicherlich bis nach den Sommerferien. Es muss eine allfällige Änderung der Bestimmungen nur mit genügender Vorlaufzeit entschieden werden (die Rechtssicherheit für die Arbeitnehmenden ist hier zentral).
2. Weiter konnte in einer Stellungnahme des Bundesrates gelesen werden, dass der Bund mit den Kantonen einen Austausch zur Weiterführung der Massnahmen führen will. Wir erinnern hier, dass auch die Sozialpartner in diese Diskussionen einzubeziehen sind, entsprechend dem Art. 1 Abs. 3 des Covid-19-Gesetzes.

Wir danken Ihnen für die Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse

SCHWEIZERISCHER GEWERKSCHAFTSBUND



Pierre-Yves Maillard
Präsident



Luca Cirigliano
Zentralsekretär